

Im Rückblick auf die erfolgreiche Veranstaltung im Uelfebad Anfang August bittet Herr Schäfer um Informationen, ob seitens des zentralen Veranstaltungsmanagements dort weitere Veranstaltungen angedacht sind. Herr Behrensmeier gibt an, dass in der nächsten Zeit keine Veranstaltungen im Uelfebad geplant sind.

Herr Viebach regt im Auftrag seiner Fraktion an, in Zukunft die Veranstaltungen nicht hauptsächlich auf dem Marktplatz stattfinden zu lassen. Hintergrund sind neben aktuellen Anwohnerbeschwerden auch Aussagen von Marktbesuchern, dass durch die häufige Verlagerung immense Umsatzeinbußen zu verzeichnen sind. Das gefährdet den Bestand des Wochenmarktes.

Frau Bartholomäus ergänzt, dass der Aufbau der Fahrgeschäfte auf dem Markt eine teilweise erhebliche Behinderung für Fußgänger insbesondere Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer darstellt.

Herr Viebach fordert die WFG als zentrales Veranstaltungsmanagement und die Verwaltung auf, zur nächsten Sitzung ein Konzept vorzustellen, welche Veranstaltungen ab 2013 auf welchen Alternativen Flächen stattfinden können bzw. sollen.